

AIC participa del XLIII Seminario de Países Latinos Europa-América

Laura



Relaciones y Promoción Institucional de la AIC y delegada del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, se destacó como panelista el "XLIII Seminario Internacional de Países Latinos Europa-América", realizado en Madrid el 21 de marzo de 2024. Su intervención en el panel "Liderazgo, Estrategia y Control" resaltó el papel crítico del liderazgo y la estrategia en la gobernanza y gestión contable.

Vicepresidenta

Grajeda,

también contó con la participación de Santiago Durán del ICAC (España) y Nelson Ferreira de la Ordem dos Contabilistas Certificados (Portugal), ofreciendo una visión completa sobre el liderazgo estratégico en la contabilidad. Haga Clic Aquí Acceda a las presentaciones y grabaciones en el sitio web del CILEA

Interoperatividad entre los IFRS de Contabilidad y los IFRS de revelaciones de sostenibilidad El 29 de febrero de 2024, se llevó a cabo la

conferencia virtual organizada por la Comisión Técnica de Administración y Finanzas de la AIC. La sesión contó con la participación de Samuel Alberto Mantilla de Colombia como panelista y Remy Terceros F., presidente de CAF Bolivia, como moderador. El tema central fue la relación y la interoperabilidad entre los estándares IFRS de contabilidad y los nuevos marcos de revelaciones de sostenibilidad, ofreciendo una oportunidad enriquecedora para los asistentes de diversos países de América Latina. Haga Clic Aquí **Grabación en el Youtube**



Finanzas Bolivianas en 2024 El 20 de marzo de 2024, se llevó a cabo la DMINISTRACIÓN conferencia virtual «Crisis y Oportunidad:

Crisis y Oportunidad: Repensando las



Repensando las Finanzas Bolivianas en 2024» organizada por la Comisión Técnica Administración y Finanzas de la AIC. La sesión fue moderada por Abraham González Lemus, vicepresidente de CAF Guatemala. conferencia abordó las dinámicas financieras en Bolivia frente a los desafíos y oportunidades del año 2024, proporcionando una plataforma de discusión vital para profesionales y expertos en el área. Los asistentes obtuvieron nuevas perspectivas y herramientas para navegar por el panorama financiero actual. Grabación en el Youtube Haga Clic Aquí

El Código de Ética de IESBA y la

Sustentabilidad, cambios e implementación en la Región El 27 de marzo de 2024, se llevó a cabo la conferencia virtual «El Código de Ética de IESBA y la Sustentabilidad, cambios e implementación

en la Región» organizada por la Comisión de Ética y Ejercicio Profesional de la AIC. La sesión contó con la participación de Vania Bogerth, directora de IESBA en Brasil, como panelista y Renato Coronel D., presidente de la Comisión de Ética y Ejercicio Profesional de la AIC en Ecuador, como moderador. La conferencia ofreció una oportunidad excepcional para entender los cambios y la implementación del Código de Ética de IESBA relacionados con la sustentabilidad en América Latina. Expertos de la región compartieron sus perspectivas sobre estos cambios afectarán profesionales de la contabilidad y auditoría. Contaduría, robotización e inteligencia



artificial: ya nada volverá a ser igual

LDMINISTRACIÓN virtual «Contaduría, robotización e inteligencia artificial: ya nada volverá a ser igual» organizada por la Comisión de Administración y Finanzas de la AIC. La sesión contó con la participación



Pablo Casinelli de Argentina como panelista y José María González, también de Argentina, como moderador. La conferencia brindó una

conferencia ofreció una fascinante discusión sobre el futuro de la contabilidad en la era de la robotización y la inteligencia artificial. Los asistentes obtuvieron valiosas perspectivas sobre cómo tecnologías estas transformando la profesión contable y qué esperar en el futuro. Haga Clic Aquí **Grabación en el Youtube**

El 17 de abril de 2024, se celebró la conferencia

de Manuel Rejón y Manuel Ramón, ambos de España, como panelistas, y Remy Terceros F., presidente de CAF Bolivia, como moderador. La

actualización crucial sobre los estándares y proyectos relevantes del IAASB hasta abril de 2024. Conducida por un distinguido profesional

argentino, los asistentes obtuvieron insights sobre las últimas novedades en los estándares internacionales de auditoría y aseguramiento, además de una visión de los proyectos en desarrollo que impactan la profesión contable a nivel mundial. Es una cita imprescindible para quienes deseen mantenerse al frente en el campo de la contabilidad y auditoría. El Rol de los Gremios Profesionales – una visión deontológica CA Y EJERCICIO OFESIONAL

Haga Clic Aquí **Grabación en el Youtube** El 24 de abril de 2024, se realizó la conferencia virtual «El Rol de los Gremios Profesionales – una visión deontológica» organizada por la Comisión de Ética y Ejercicio Profesional de la AIC. La sesión contó con la participación de Mg. Fabian Dominguez de Paraguay como panelista y María

Magdalena Riguelme, también de Paraguay, como moderadora. La conferencia exploró el papel vital de los gremios profesionales desde una perspectiva deontológica, analizando cómo estos influyen en el comportamiento ético y la regulación de sus miembros. Con la participación de expertos de Paraguay, se discutieron las responsabilidades y desafíos que enfrentan estos gremios en el fomento de la ética profesional.



en un marco de sostenibilidad. Se exploró cómo aprender de las regiones más avanzadas, como Asia-Pacífico y Europa, y aplicar estas lecciones en América Latina. Esta conferencia fue una oportunidad valiosa para entender mejor las dinámicas de la digitalización

MiPymes cómo estas pueden transformar

Esta sesión fue esencial para profesionales que buscan entender mejor la interacción entre ética, profesionalismo y regulación. SISTEMAS **TECNOLOGÍA DE** como expositora y Elsa Suarez Kimura de Argentina como moderadora. La conferencia abordó la

importancia de la digitalización de las MiPymes en América Latina para aumentar su productividad y mejorar su competitividad, asegurando su viabilidad

Boletín Publicaciones

Grabación en el Youtube

Haga Clic Aquí



Artículos del último mes

Para ver los artículos escritos por miembros de las comisiones técnicas de la AIC, publicados en el último

mes. acceda al enlace en nuestro sitio web. Haga Clic Aquí